

Ressort: Politik

Ex-Innenminister Baum: FDP ist "intellektuell uninteressant"

Berlin, 15.11.2012, 10:00 Uhr

GDN - Der frühere Bundesinnenminister Gerhart Baum (FDP) hält seine Partei für "intellektuell uninteressant". "Die FDP ist ausgetrocknet. Sie ist intellektuell uninteressant. Sie ist reduziert auf 'Mehr Netto vom Brutto'", sagte Baum in der Sendung "Stuckrad-Barre" (Tele 5).

Ernsthaftigkeit und ein seriöser Politikstil seien für eine liberale Partei überlebenswichtig, betonte Baum, der sich zudem wünscht, dass NRW-FDP-Chef Christian Lindner möglichst bald neuer Parteivorsitzender der Liberalen wird. "Es hat ja keinen Sinn, so lange zu warten, bis die Partei möglicherweise nicht mehr da ist." Baum war von 1978 bis 1982 Bundesinnenminister.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-2372/ex-innenminister-baum-fdp-ist-intellektuell-uninteressant.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619